
Erbitten Hilfe gegen Lassafieber
Beitrag von „Männer in Schwarz“ vom 11. Mai 2007, 01:55

Das Lassafieber ist nun kein Problem mehr zumindest in unserer Hauptstadt. Durch einen
irgendwie gearteten technischen Defekt infolge eines Terroranschlages Groß-Gelderns, wurde
der gesamte unter quarantäne gestellte Stadtteil für viele Stundne komplett geflutet. Das
Fieber in der Stadt ist ausgemärzt.
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